



Recursos fueron aprobados por el Consejo Regional

Tras años de espera, Puerto Williams tendrá un Centro de Rehabilitación

Por unanimidad el Consejo Regional de Magallanes aprobó los recursos para la construcción del anhelado Centro de Rehabilitación Club de Leones Cruz del Sur de Puerto Williams. La iniciativa fue minuciosamente analizada por el cuerpo colegiado en la Comisión de Infraestructura.

Este recinto se edificará en un terreno de 424 metros cuadrados cedido por el Ministerio de Bienes Nacionales. Esta sede costará \$2 mil 963 millones y será ejecutada por la Municipalidad de Cabo de Hornos, quienes en los próximos meses llamarán a licitación. Será la obra de mayor envergadura que Cabo de Hornos ha ejecutado en sus años como municipio. "Les quiero agradecer porque estamos dando respuestas a coterráneos de Cabo de Hornos que de una u otra manera el Estado no ha llegado", dijo Alejandro Vásquez, presidente del Club de Leones Punta Arenas Cruz del Sur.

Construirlo costará \$2 mil 523 millones. A esto se suma el pago de \$162 millones en consultorías, \$26 millones en equipamientos y \$250 millones en equipos. El costo de mantenimiento de esta obra será de \$19 millones al año.

El proyecto incluye dos salas de uso múltiple, cuatro boxes de atención, piscina terapéutica, baños y camarines, además de un departamento para dos profesionales.

"Este recinto va a rehabilitar

las conciencias de la ciudadanía", indicó el consejero por la provincia Antártica, Víctor Pérez, quien realizó un repaso por las series de desventuras que esta idea tuvo en el camino.

Por su parte, Miguel Sierpe, destacó que con esta infraestructura se pone término a una etapa en la historia del Centro de Rehabilitación y que tendrán como desafío seguir complejizando la estructura organizacional. "Ninguna región tiene a todas sus provincias con este tipo de recintos, eso nos tiene que hacer sentirnos orgullosos", añadió.

En tanto, la consejera Roxana Gallado, pidió "que haya ojo y fiscalización para que no tengamos problemas de infraestructura", mismo requerimiento hizo su colega Alejandro Riquelme quien pidió a las unidades técnicas del Gore acompañar a la Municipalidad de Cabo de Hornos en esta obra para evitar situaciones como la ocurrida con la piscina de Puerto Natales.

Según un estudio realizado por la Municipalidad de Cabo de Hornos, 522 personas presentan algún tipo de discapacidad, esto corresponde al 24% de la población de la comuna, quienes deben atenderse en el hospital de la extrema ciudad o esperar las rondas médicas que realiza la Corporación de Rehabilitación Club de Leones Cruz del Sur, con lo cual se intenta remediar la falta de un centro destinado a estos pacientes.